

Le Kenya ouvre son ambassade à La Havane



La Havane, 17 sept. (RHC).- Monica Juma, secrétaire principale du ministère des Affaires étrangères du Kenya a inauguré ce vendredi à La Havane l'ambassade de son pays à Cuba.

Elle a souligné que son pays espère par l'ouverture de cette ambassade donner un nouvel élan aux échanges dans les domaines du commerce, de l'éducation, de la culture et de la recherche, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106007-le-kenya-ouvre-son-ambassade-a-la-havane>



Radio Habana Cuba